

Entrée en fonction d'une nouvelle déléguée à la promotion économique

La Municipalité de Morges a nommé la nouvelle responsable de la promotion économique. Julie Dematriz débute sa nouvelle fonction ce lundi 6 février.

Issue de la région morgienne et âgée de 34 ans, Julie Dematriz a obtenu sa maturité fédérale au gymnase de Marcelin, à Morges. Elle a par la suite obtenu un bachelors de l'École hôtelière de Lausanne et un master spécialisé en entrepreneuriat de HEC Paris. Professionnellement, elle a œuvré dans le domaine des activités hôtelières dans des hôpitaux, mais elle a aussi exercé dans l'événementiel avant de se lancer en tant qu'indépendante. Julie Dematriz dispose de plusieurs compétences clés qui ont convaincu la Municipalité, notamment sa capacité à réseauter, son expérience de l'entrepreneuriat et sa sensibilité aux besoins des entreprises.

Nouveau visage pour la promotion économique morgienne

Julie Dematriz a pour tâche de travailler en étroite collaboration avec les entreprises et les organisations locales, afin de stimuler la croissance économique.

En tant que nouvelle déléguée engagée à 60%, Julie Dematriz travaille exclusivement pour la Ville de Morges, ce qui marque une évolution avec la pratique qui avait cours jusqu'ici. En effet, l'ancien titulaire partageait son temps de travail entre la Ville de Morges à 60% et l'ARCAM (Association régionale Cossonay-Aubonne-Morges) à 40%. La nouvelle organisation a été décidée en concertation avec l'ARCAM. Les liens entre la Ville de Morges et l'association régionale restent ainsi étroits et coordonnés.

La Municipalité souhaite plein succès dans ses nouvelles fonctions à Mme Dematriz.

La Municipalité

Morges, le 6 février 2023

POUR TOUT RENSEIGNEMENT COMPLÉMENTAIRE, VEUILLEZ PRENDRE CONTACT AVEC

M. David Guarna, municipal Finances, économie et population – tél. +41 78 623 56 05

Mme Julie Dematriz, déléguée à la promotion économique – tél. +41 79 359 15 78
